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NAVALCARNERO 

Huertanos de Villamanta 

DENUNCIADOS POR 
LA CONFEDERACIÓN 

DEL TAJO 
Motivo: la extracción 

de aguas subterráneas 
Grave problema con el que se enfrentan algunos huertanos 

de Villamanta a consecuencia de unas denuncias 
hechas por parte de la Confederación Hidrográfica del Tajo, 

que es el máximo organismo en cuanto arroyos y ríos. 
Las denuncias han sido hechas por extraer aguas del subsuelo. 

Dicha Confederación auto
rizó hace unos cuatro años a 
varios aparceros que tienen 
sus huertas en dicho río. Al 
sacar tierra del río, el cauce 
descendió, por lo que los po
zos de estos huertanos se han 
quedado sin agua. Para re
mediar este problema se pen
só en la construcción de unas 

pozas y a base de bombear 
sacan agua para así poder re
gar sus huertas. Las denun
cias vienen haciéndose desde 
hace algún tiempo. Los huer
tanos piensan que esta situa
ción no es correcta, ya que no 
perjudican a nadie por lo que 
ha sido denunciada y está en 
manos del gobernador. 
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Brúñete; El pleno solicitado por la oposición 

SIGUE SIN CONVOCARSE 
La reparación de la calle de los Mártires 

será realizada por parados 
No se tienen noticias al 
respecto, y ya ha pasado 

bastante tiempo, sobre el pleno 
demandado al gobernador por 
parte de los dos tercios de los 

concejales integrados en el 
grupo de oposición. Piensan, 

dada la demora en que se está 
dejando pasar el tiempo por 
ver si aquellos que pidieran 

dicho pleno se han aburrido y 
han desestimado el asunto, cosa 

que, por su parte, no están 
dispuestos a admitir, ya que 

incurrirían en darles la razón , 
al grupo UCD en cuanto éstos 
rechazaron el pleno aludido 

esgrimiendo, entre otras 
razones, lo de oportunismo, 
dado que los puntos que se 

pedía se trataran no incurren 
en dicho concepto, por lo cual 

el tema no se ha olvidado 

Días atrás se celebraron sen
dos plenos, ordinario y ex
traordinario, en una misma 
jornada. En primer lugar se 
dio curso al ordinario, en el 
que se trataron, entre otros 
conceptos, la creación de una 
plaza de funcionario. Desem
peñará la función de auxiliar 
administrativo, y se comentó 
igualmente el tema del Plan 
General de Ordenación Urba
na. 

En el capítulo de obras mu
nicipales se acordó la repara
ción de la calle de los Mártires, 
obra ésta que será realizada 
por personas actualmente nu
triendo las filas del paro y que, 
por otra parte, no perciben 
subsidio de desempleo. 

Posteriormente se procedió 
a abrir la sesión extraordina
ria. Como único y exclusivo 
f>unto dentro del orden del día, 
a aprobación del presupuesto 

municipal ordinario para el 
ejercicio actual correspondien-

Ayuntamienlo de Brúñele: un pleno pendiente 

te al año 1980. La cifra por la 
que habrán de regirse ediles y 
alcalde de Brúñete en cuanto a 
poder económico se refiere es 
de 7.600.000 pesetas. 

Destacar que al contrario 
que ocurriera con sesiones an
teriores, las comentadas no tu
vieron ningún incidente digno 
de señalar. 

Ayer se celebraría sesión de 
trabajo en el Ayuntamiento de 
Brúñete, según se desprende 
de la citación cursada a los 
concejales el pasado martes, 
día dieciocho. 

Cadalso: Liquidación ¿e 

deudas fl0 
El Ayuntamiento cadalsen 

aprobó días atrás el PTefp¿as, 
to de liquidación de deu »g 
que ascendió a la cantidad 
8.500.000 pesetas. de Para el próximo mei^0] 
abril, justo cuando se cUfrKjí 
un año de la toma de P 0 8 ^ e s 
de estas nuevas corporacio 
democráticas, al Ayuntan» 
to en pleno rendirá c u e ? ^ los 
expondrá proyectos a tod°pr¿n 
vecinos del pueblo, que se 
convocados al efecto. 

Para la Corporación de El Álamo 

25 MILLONES DE PRESUPUESTO 
El pleno aprobó también la parcelación 

del Arroyo de las Vegas 
A 24.950.000 pesetas asciende el presupuesto ordinario prevista la celebración de 

elaborado para cubrir las necesidades recital poético a cargo aei 
de El Álamo durante el período de 1980. La aprobación signe poeta Félix Martin 

se obtuvo el pasado día 20 en el transcurso 
del pleno convocado al efecto, inmediatamente después 

de celebrado el correspondiente ordinario. 
El presupuesto en cuestión 

fue aprobado con la compla
cencia de seis de los conceja
les, votando uno en contra, 
mientras otro de ellos se abs
tenía. 

Mientras tanto, en el pleno 
ordinario celebrado anterior
mente quedaba aprobada la 
liquidación del presupuesto 
con que se contó en el ejerci
cio de 1979; en el plano urba
nístico se acordó aprobar en 
principio el plan de parcela
ción del paraje denominado 
Arroyo de las Vegas. A los 
propietarios de terrenos en 
dicho polígono se les notifica
rá oficialmente la resolución, 
dándoles un plazo máximo de 
quince días para que efec
túen, si fuera menester, re
clamación de cualquier tipo. 

Los pliegos de condiciones 
por las que se han de regir la 
contratación de las obras de 
alcantarillado y colector par
ten respectivamente en 
6.520.438 pesetas y 4.701.454 
pesetas. 

Provisionalmente se con
tratará un operario destinado 

a conducir uno de los camio
nes de recogidas de basuras. 
Villaviciosa: siguen los 

coloquios 
Siguen las charlas y confe

rencias-coloquios dentro del 
ciclo organizado al respecto 
por la Asociación de Vecinos 
de Villaviciosa de Odón. 

Se celebró ya la referente 
al tema palpitante de la ener
gía, tema apasionante, intere
sante y de actualidad, pero 
que no cuajó como se espera
ba en cuanto a asistencia de 
público, aunque, eso sí, brilló 
en la máxima cuantía respec
to de su orador, director de 
Hispanoil. • 

Las charlas sobre el tema 
«Medicina» vieron inaugura
do su ciclo el pasado miérco
les día 26; la apertura corrió a 
cargo del acreditado doctor 
Merello, que disertó sobre la 
puericultura, tema que profe-
sionalmente domina a fondo. 

No paran los actos cultura
les de la Asociación de Veci
nos con las ya citadas charlas, 
puesto que noy, viernes, está 

Mañana sábado se celeb/^ 
rá una asamblea general, Q ^ 
tendrá como único objetivo 
elección de los miembros q 
habrán de formar la con» 
sión de festejos del Pre.se„a-
año. En la elección particip 
rán y se realizará eIí¡t¡-
miembros de partidos P°~,:a. 
eos, Ayuntamiento y Asoc 
ción de Vecinos. . .„,i 

En el orden mui»ciP<£ 
destacar la modificación 
las tarifas actuales de la5

 t0 
denanzas. El acontecimie" 
tuvo lugar durante el " e 

rrollo del último pleno, y. 
tre las ordenanzas moa» • . 
das destacaremos las reí . 
vas a ocupación de la vía V f 
blica, rodaje de vehículos ^ 
las mismas, recogidas de 
suras, etc. „e 

Entre los interesados H , 
deseen formular reparos a 
les modificaciones Pue

inCe 
efectuarlos durante Qul j ¡ a 
días a partir del pas^Vn'» 
15. Su presentación a^jg, 
hacerse Dien en el Ayu 
miento, bien en la De Z,\j> 
ción de Hacienda, siendo ^ 
último organismo a (lui:lliiei' 
deben dirigir en cuaiq 
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MADRID 

Taxis: según el delegado 
de Transportes de Fuenlabrada 

«LA UNIFICA 
ES IMPRESO 

Sigue la polémica entre 
taxistas de Parla, Pinto, 
Fuenlabrada y Madrid 

José Antonio Cabrero, delegado de Tráfico y Transportes del 
juntamiento de Fuenlabrada, considera que la unificación de los 

servicios de taxis de Parla, Pinto y Fuenlabrada con los de 
. Madrid es imprescindible, saliendo así al paso de las 
A»iaraciones recientemente formuladas por el presidente de 
^MAT (Asociación Madrileña de Autónomos del Taxi) en el 
sentido de que la unificación no había sido aún solicitada vía 

ayuntamientos 

«Con fecha 12 de julio de 1979 
tuvñCe o s é Antonio Cabrero— 
to d V f i ! i a e n e l Ayuntamien-
dichn Ma<*r>d una petición para 
lo,ua. °nificación, firmada por 
ü* d e l p a n J » . -I_ TP-Xíí r y 

¡n-

anwe* número de la semana 
íuent'01" d e C I S N E R ° S daba 
pwj j de las iniciativas des

eadas por los taxistas de 

Parla, Pinto y Fuenlabrada 
para unificarse con los de Ma
drid. Los Ayuntamientos de 
las tres localidades del cintu-
rón industrial madrileño apo
yan la iniciativa. Sin embargo, 
la oposición viene de los taxis
tas madrileños. 

AMAT (Asociación Madrile
ña de Autónomos del Taxi) se 
opone a la petición por consi
derar que se trata poblaciones 
diferentes, bastante alejadas de 

Madrid, concretamente a unos 
20 kilómetros, y que los taxis
tas que solicitan la unificación 
buscan una revalorización de 
las licencias. 

Los taxistas de Madrid con
sideran que los viajes a estas 
localidades son infrecuentes 
hoy por hoy y que los taxistas 
de Parla, Pinto y Fuenlabrada 
si se unificasen con los de Ma
drid, cuando les saliese un via-

En el casco urbano de Leganés 

NO HAY SUELO PARA VIVIENDAS 
de ÍL M e ' tercer municipio 

¡? Provincia con menos suelo 
rea,acante, según un estudio 
el ¿i ° P°r l a Comisión para 
. planeamiento y Control del 
7Íva Metropolitana de Madrid 
da7,ac°)- «Las cifras totales 

PorirX08 P ° r c e n t a i e s del 3 0 > 5 
iuo para el suelo vacante y 

I™ 69,5 por 100 para suelo 
\2!>ado' siendo uno de los 

Provi i08 m»nicipios de la 
v«cia que tiene menos suelo 
vacante que ocupado.» 

El 100 por 100 del suelo va-
10 , e está localizado en el sue-
caliz

e r e s e r v a urbana, cuya lo
co T J 1 0 1 1 s e r e c o 8 e e n el graf i-
ne B]

odo este suelo además tie-
vaP Parcial. No existe suelo 
n0 i t e dentro del suelo urba-
gráfi izado igualmente en el 

d e ^ ú n Coplaco, «el número 
d r¡ 'Vlendas que se estima po-
Va„ Realizarse en el suelo 
"^nte es de 7.047». 

I5l ?fa n és tiene un censo de 
drón .V.aDÍtantes según el pa-
thiirí-- izado en las elecciones 
añn, lclPales del 3 de abril del 
herV,Pasado. La población de 
tan£° r o n d a l o s 200.000 habi-
rnk£s' según nos decía en estas 
C a í a s aginas el alcalde de la 
cij¡!¡ ,dad Ramón Espinar, so-
Par j entrevistado hace un 
ROs semanas por CISNE-

genf ga,nés cuenta con un plan 
mSl r a l d e ordenación del tar
de '° municipal aprobado el 12 
do d « r o d e I 9 6 6 con un perío-
Él ni v'gencia de quince años. 
{¡Ca^

aneamiento ha sido modi-
mer Posteriormente en nu-
aDrro?as ocasiones. En 1965 se 
zona- e l Plan parcial de la 

Ha industrial 

E CODIFICACIONES 
^odif- * s e aprobaron sendas 
de c ' lcaciones al plan parcial 

seo y ensanche y al plan 

>*3 

Plano de georreferenciación y clasificación del suelo 

I I Suelo urbano ÍMII1111 Suelo de reserva urbana 

parcial de la zona industrial de 
Leganés. 

En 1974 se introdujo una 
modificación del plan general 
que contemplaba un cambio de 
uso de suelo rústico a deporti
vo. Lo que se volvió a repetir 
en 1975. 

En este mismo año se intro
dujeron dos modificaciones al 
plan parcial de casco y ensan
che, localizadas respectiva
mente en las calles Barrón, Fe
rrocarril, las Nieves y Salado, 
una, y en las calles Villaverde 
y Flor de Lis la otra. También 
se modificó en 1975 el plan ge
neral de ordenación en la ave
nida Dos de Mayo. 

El plan general se volvió a 
modificar en 1976 en finca de 

Los Frailes, en carteteta de 
Leganés a Villaverde y en el 
poblado de La Fortuna. 

En 1977 se modificaron las 
ordenanzas del plan general, 
se publicaron las ordenanzas 
de actividades comerciales e 
industriales y se cambió la or
denanza de la manzana sita en 
la margen izquierda de la calle 
de San Francisco. 

La última modificación al 
plan general de ordenación del 
término municipal de Leganés 
tuvo lugar en 1978, como con
secuencia de los planes parcia
les poblado de Los Frailes y 
del barrio Vereda de los Estu
diantes. El plan parcial de El 
Carrascal vendría posterior
mente. 

je a la ciudad no volverían, 
quedándose todo el día a traba
jar en la capital, porque no les 
sería rentable volver; esto pro
duciría lógicamente un déficit 
de servicio en las tres localida
des citadas. 

Los taxistas de Parla, Pinto 
y Fuenlabrada dicen que si un 
vecino de estas localidades tie
ne que desplazarse a Madrid 
prefiere tomar un taxi —en el 
caso de que elija este medio de 
locomoción— que proceda de 
aquí y haya descargado en esas 
localidades, «pues si toman un 
taxi del pueblo tendrían que pa-

Í;ar doble por estar fuera del 
imite de tarifas el recorrido». 

Para los Ayuntamientos 
afectados la unificación es im
prescindible. «Somos una ciu
dad de 100.000 habitantes —nos 
dice José Antonio Cabrero— y 
un 70 por 100 de la población 
trabajadora se desplaza cada 
día a Madrid». Esto implica 
una demanda que necesita de 
un servicio de taxis mucho 
más amplio que el actual y al 
que sólo se le puede dar salida 
en el marco de la unificación 
con Madrid. 

José Antonio Cabrero consi
dera que la medida no provo
caría que los taxistas de Parla, 
Pinto y Fuenlabrada se queda
ran en Madrid. 

«Hemos estudiado muy a fon
do tal posibilidad y hemos llega
do a la conclusión de que esto no 
se dará, y ahí están los ejemplos 
de Getafe, Leganés y los muni
cipios que están _ya unificados 
desde hace dos anos.» 

La polémica sigue, pues, en 
la cresta de la ola. 

Centro de urgencias 
de Alcorcen 

CUATRO M U 
FIRMAS 

PIDEN LA 
REAPERTURA 

Unas cuatro mil firmas 
respaldan la petición de 

diversas entidades ciudadanas 
de Alcorcón de que el centro 
que venía prestando servicios 

médicos de urgencia en el casco 
antiguo sea abierto de nuevo 

Recientemente el Insalud, 
organismo dependiente del Mi
nisterio de Sanidad, ordenaba 
el cierre de este centro de ur
gencias argumentando que de 
inmediato será abierto uno 
nuevo en el Parque de Lisboa. 

Miembros de la Asociación 
de Vecinos de Alcorcón decla
raron a CISNEROS que consi
deran imprescindible «el man
tenimiento de un centro de ur
gencias en el casco antiguó, ya 
que la desproporción entre los 
servicios sanitarios de Alcor
cón y el número de habitantes 
es cada día mayor, en vez de 
ser al contrario». 

aatsssaotarareaaat»»»»»*»*^^ 

AYUNTAMIENTO DE LEGANÉS 
TOPÓGRAFO 

Para la delegación de Obras y Urbanismo se desea contratar en 
régimen administrativo una persona de las siguientes característi
cas: 

REQUISITOS: 
— Perito topógrafo, con título oficial, colegiado. 
— Experiencia en trabajo de campo y ciudad, planimetría, 

altimetría, replanteos, deslindes y amojonamientos. 

SE OFRECE: 
— Concentración inmediata en régimen administrativo (un año 

máximo). 
— Retribuciones alrededor de 900.000 pesetas brutas anuales. 
— Jornada laboral de cuarenta horas semanales, con probable 

régimen de prolongación de jornada. 
Interesados enviar historial personal y profesional a la Delega

ción de Obras y Urbanismo del ilustrísimo Ayuntamiento de Lega
nés (Madrid), mediante carta, hasta las trece horas del día 1 de 
abril del presente año, no siendo admitidas aquellas que se presen
ten cumplido el plazo anterior. 

\ 
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Una obra fundamental 

para Collado-Villalba 

SE CANALIZA 
EL 

GUADARRAMA 
La canalización del río 

Guadarrama a su 
paso por Collado-Villalba 

se inicia con 
los mejores augurios. 

Era una necesidad 
apremiante, sobre todo 
en su ángulo sanitario. 

No importa que se 
vean afectados algunos 
servicios de la colonia 

Parquesierra, porque son 
obras que no 

podían retrasarse. 
El pueblo lo ha pedido reite

radas veces y el Ayuntamiento 
ha cumplido su promesa; esa 
realización es más importante 
que el bacheo de muchas ca
lles, ahora en ejecución; que la 
subasta del bar del polideporti-
vo y que otros menesteres me
nores. Canalización y puentes 
sobre el río: éste es el trabajo 
municipal que" el último pleno 
aprobó en fase provisional, así 
como el polígono P-29 y el co
lector desde éste hasta el Gua
darrama, cerca del puente Vía 
de Segovia. Después, y a pro
pósito de la depuradora de Al-
pedrete, se acordó que el dele
gado de servicios se ponga en 
contacto con el Ayuntamiento 
de Alpedrete y que informe a 
la Corporación en el sentido de 
delimitar la zona. 

Villalba se engrandece, se 
levantan barrios residenciales 
y colonias. Lo contrario que 
Las Rozas y Majadahonda, su 
población es eminentemente 
trabajadora, como consecuen
cia de su condición de zona in
dustrial en desarrollo, de don
de se deduce que precisa un 
servicio bien organizado de 
transporte urbano, proyecto 
municipal discutido y aproba
do, pasando ahora al estudio 
del pliego de condiciones no 
sólo de la estación ferroviaria 
al pueblo contiguo, distante 
cerca de tres kilómetros, sino a 
otras latitudes. Con cerca de 
dos mil parados, incluido el de
sempleo juvenil, Villalba es, 
sin embargo, el único pueblo 
de la sierra norte que recibe 
constantemente solicitudes de 
trabajo de las villas próximas e 
incluso de Andalucía y Extre
madura, lo que demuestra que 
existen perspectivas emplea
doras en un futuro inmediato a 
través de los polígonos indus
triales. Desde enero cuenta con 
el servicio de urgencias de la 
Seguridad Social. 

Majadahonda: En la construcción, por el plan general aún no aprobado 

SITUACIÓN CAÓTICA 
Majadahonda está en obras y casi todas sus calles se 

encuentran levantadas, las que eran vías de comunicación, 
pues, como corresponde a un pueblo en expansión, 

muchas de ellas no habían sido trazadas siquiera. Estos 
planes de ejecución se cumplirán en el tiempo 

fijado, según nos ha dicho el alcalde, 
el socialista Rodríguez Colorado. Por todas partes 

aparecen nuevos edificios residenciales, barrios, sobre 
la base de las grandes obras que se realizan 

en el casco antiguo, ambiciosa infraestructura urbanística 
por valor de más de 200 millones de pesetas 
y cuya primera fase está muy adelantada. 

urbanismo tendrán un mode
lo de abono retrasado por 
conducto de un préstamo del 
Banco de Crédito Local y 
otras aportaciones benéficas. 
Este Ayuntamiento está reci
biendo la ayuda de la Diputa
ción Provincial que las ante
riores corporaciones no reti
raron a tiempo.JEn total, de 
ayuda y préstamos, Majada-
honda ha conseguido de la 

Todo a través de los planes 
parciales de desarrollo, pues 
el plan general de ordena
ción urbana, aprobado en 
1974, permanece anulado y 
en trámite por COPLACÓ 
para su aprobación definiti
va. Ello ha creado una situa
ción caótica para el sector de 
la construcción, superado en 
parte por el Ayuntamiento 
con el programa de actuación 
inmediata, en la que están in
tegrados las comunidades de 
vecinos, técnicos, redactores, 
toda persona relacionada di
recta o indirectamente con la 
ordenación urbana del muni
cipio, el de mayor crecimien
to, con Las Rozas, de la co
marca de la sierra. 

El enorme tránsito de per
sonas y de vehículos por la 
arteria principal, la Gran 
Vía, representa el índice de 
su expansión. Hay un centro 
hotelero y cultural de gran 
dimensión; autobuses que 
vienen y van a Madrid cada 
quince minutos; se celebra el 
día del deporte en Miami 
Beach con el premio de un 
viaje en globo, el Híper y El 
Zoco, grandes espacios co
merciales y cuanto expresa el 
fuerte desenvolvimiento de 

El Ayuntamiento intenta 
por medio del plan de 

inmediata 

Rápida iniciación de las 
enlace de las carreteras a 

El Plantío 

superarla 
actuación 

obras de 
Boadilla y 

una villa que hace diez años 
era un pueblo apenas conoci
do, atrapado en el tiempo pa
sado. Es el primer municipio 
de la zona que edita desde 
hace poco un boletín infor
mativo; todo es ebullición y 
movimiento, propio de una 
población de aluvión de clase 
media o superior. Para los 
habitantes antiguos, modes
tos, los que viven en el caso 
antiguo, el Ayuntamiento ha 
dispuesto una disposición por 
la que aquellos que no pue
dan aportar de inmediato las 
contribuciones especiales de 

Diputación Provincial 64 mi
llones de pesetas en un año. 

Para una población de 
30.000 habitantes, de la que 
solamente una parte está 
censada en Majadahonda, se
rá normal que el presupuesto 
de 1980 sea considerable, 
aunque todavía no ha sido so
metido al pleno. Pero inme
diatamente se iniciarán las 
obras de enlace entre dos ca
rreteras nacionales, de Maja
dahonda con Boadilla del 
Monte y El Plantío, con pre

supuesto a cargo del Ministe
rio de Obras Públicas y pro-
motores privados. De cual
quier manera, a finales d.e 

1979 había en la caja munici
pal 116 millones de pesetas, 
correspondientes al presu
puesto ordinario, el extraor
dinario y de valores indepen
dientes y auxiliares, que re
presentan fianzas, ingresos a 
justificar y partidas similares-
Se hallan muy adelantados 
los planes para la construc
ción de una planta municipal 
de separación de basuras, 
fase previa para su reconver
sión y aprovechamiento, o* 
están regulando los vertede
ros incontrolados y una revi
sión del contrato con la em
presa encargada de la limpia 
za urbana. 

También la cobranza del 
impuesto sobre la circulación 
de vehículos y las acometidas 
de agua por medio del Canai 
de Isabel II. Desde hace unos 
días, Majadahonda ha coordi
nado el servicio de la P0}"?*? 
Municipal con la de Madno. 
en principio en cuanto a « 
formación de agentes m u n 1 ' 
cipales en la Escuela de Ma
drid, pero después alcanzara 
aspectos de la seguridad ciu
dadana. Y en cuanto a cultu~ 
ra, la Corporación proyecta 
la creación de una escuela 
municipal de música, o?*-
pandóse de los aspectos ws-
trumentales y corales par* 
los residentes mayores de sie
te años, clases subvenciona
das por el Ayuntamiento, ha
biéndose elegido director <je 
la misma al profesor ^ J e -
Orquesta Sinfónica de RTV* 
don Vicente de la Fuente. 

Las Rozas: Riguroso estudio de las alegaciones contra el proyecto 

MORATORIA PARA 
EL HIPERMERCADO 

En el pleno del Ayuntamiento de Las Rozas del 20 
de marzo quedaron sobre la mesa algunas 

cuestiones incluidas en el orden del día. Frente 
a los concejales de UCD, CD e Independientes, 

socialistas y comunistas, con su alcalde en funciones, 
consiguieron establecer una moratoria de seis 

meses o un año en cuanto a la construcción 
del Hipermercado Almar, en Las Matas 

Resulta que los ediles de iz
quierda estimaron que ese cen
tro comercial, parecido al de 

• t t *«a^*1CXXXSXXSSXSXXXS30CXXSS^^ 

Andrés Mellado, 33 • Madrid 
Centro Comercial Arguelles 

Majadahonda, lesionaba los le
gítimos intereses de los peque
ños y medianos comerciantes 
de la villa, por lo que convenía 
retrasar su creación hasta des-

f>ués de un riguroso estudio de 
as reclamaciones y alegacio

nes contra el proyecto. Se in
formó del plan parcial de ac
tuación en Ms polígonos y par
cela escolar 3el mismo barrio, 
en espera de información en el 
Área Metropolitana, solven
tándose el caso en un pleno in
mediato. A su vez, también se 
conoció el fallo del contencioso 
administrativo dictado por la 
Audiencia Nacional sobre la 
decisión del Gobierno Civil 
que anuló o puso en entredicho 
un acuerdo municipal, por el 
cual el concejal socialista doc
tor Miguel Schacke sucedía en 
la Alcaldía al correligionario 
suyo que dimitió por motivos 
personales. La Audiencia con
cede legalidad a la elección de 
Schacke y ahora solamente de
pende que UCD interponga o 
no recurso en contra. 

Las Rozas es un pueblo en 
dimensión permanente, en lo 
urbanístico y en lo demográfi
co: surgen nuevas calles, re
cientes edificios v colonias, con 

El Ayuntamiento roceño pone pegas al hipermercado 

los problemas que ello origina. 
Esa población reciente va inte
grándose en la vida local, aun
que parece reacia a inscribirse 
en el censo. No sobra el agua, 
como en los demás pueblos de 
la sierra, pero entre el consor
cio comarcal de aguas y el Ca
nal de Isabel II van resolvien
do el abastecimiento líquido. 
Hay una línea regular de auto
buses cada media hora con Ma
drid, además de los trenes de 
cercanías. Los centros de ense
ñanza, estatales y privados, cu
bren por el momento todas sus 
necesidades, lo mismo que el 
ambulatorio respecto a la Sani
dad. Se ha inaugurado un nue
vo cementerio en un lugar ro
deado de pinos, cerrándose el 
viejo, en tanto que acaban de 
adjudicarse las obras para la 
construcción del hogar de an
cianos. Y se ha votado 
1.600.000 pesetas con destino a 
sufragar las fiestas de Las Ma
tas, constituyéndose la comi
sión correspondiente. Luego se 
resolvió favorablemente la 
compra de terrenos particula-

enla: 
asi res para trazar calles que 

zan con la vía principa*.^, 
como un camión en el ap ba. 
do del colector de sólidos u» 
n o s - TOIMITRO^ 

Según explicó a CISJN^ e 
un concejal, es lamenta«»«= • 
en Las Rozas, villa en t ^ 
miento vieja y m o d e r n * ^ 
haya un salón para cr:ujera 
actos culturales, y m.siq pi-
una biblioteca municipa»- -¿p 
den ayuda a la DijPu^tuar 

Provincial con el fin ae » .ó„ 
a Las Rozas en una P0ftaral, 
honorable en el orden cun. e 
y más teniendo en cuenw ¿sta 
la emigración que Ueg¡*per° 
preparada culturalmente- ^ . 
consigan o no apoyo 
co provincial o centiT 
debe hacer el Ayuntan" 

" eiC°loV tral, W£to 
>r val0' democrático es conceaei 0. 

res fundamentales al afvend° 
lio de la cultura, sustrajegVa. 
alguna cantidad de las p süÉ\o 
lías que les concede ei ^ eS-
edificable para levantar sir) 
tadio de la cultura, Pu

greso 
ésta no se concibe el P* JonO' 
ni la estabilidad social y 
mica. 
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